



学校運営協議会

感動と笑顔にあえる町 江迎地区コミュニティ・スクール

共育目標 夢をもち、豊かな心で、仲間と共に学び、地域とともに生きる児童生徒の育成



★第一回学校運営協議会★

5月30日(月)、第1回学校運営協議会が開催されました。会の冒頭では、佐世保市教育長より、江迎地区自治協議会長、江迎地区連合会会長をはじめとした22名に、学校運営協議会委員の委嘱状が交付されました。

学校運営協議会委員長には、佐世保市教育会 北正勝江迎地区理事が選出されました。江迎地区コミュニティ・スクールでは、江迎中学校・江迎小学校・猪調小学校の3校と家庭・地域が連携・協働した教育活動とおして、「夢をもち、豊かな心で仲間と共に学び、地域とともに生きる児童生徒の育成」をめざしていきます。



《学校教育目標》

仲間とともに 学び 鍛え 心を磨く 生徒の育成
テーマ 連携！ 相互理解と生徒の主体的な活動による学力向上

令和4年度のテーマ「連携！ 相互理解と生徒の主体的な活動による学力向上」は昨年度の学校経営評価と今年度からスタートする江迎地区コミュニティ・スクールの共育目標を踏まえたものです。本校生徒会はこのことを受け、「栄光～新たな道を切り拓け～」というスローガンを掲げました。本校の伝統である「乱舞龍」に加え、一昨年度から実施していただいております「3年弓道授業」、今年度から取り組む「江迎学」や「部活動交流会」等々、地域の皆様と共にある江迎中学校を目指します。



テーマ	郷土に生きる【過去】	社会に生きる【現在】	ともに生きる【未来】
探究課題	郷土の歴史や文化と環境問題	地域の産業	町づくりや地域活性化
体験活動等	ふるさと歴史発見学習 野外宿泊活動	職場体験学習 等	修学旅行等
江迎学	江迎について学ぼう	江迎を盛り上げよう 企画編	江迎を盛り上げよう 実践編



《学校目標》

夢をもって自ら学び、心身ともに元気で、豊かな心をもつ児童の育成
～明るい笑顔 元気100倍 優しく楽しい江迎小～

令和4年度スローガン「明るい笑顔 元気100倍 優しく楽しい江迎小」は、子どもたちが話し合って決めました。今年も、たくさんの地域の方に支えていただきながら、もち米づくり、さつまいも栽培、長坂子ども浮立、丸付け先生、読み聞かせ等の活動に取り組んでいきます。活動を通して、明るい笑顔 元気100倍 優しく楽しい江迎小学校づくりに全児童・全職員で取り組んでまいります。



4月6日(水)～15日(金)、春の交通安全運動期間には、毎日の見守りの方に加え、たくさんの地域の方が見守りに参加してくださいました。



5月14日(土)、2年生の菜種収穫の準備で、1年生の頃に植えた「菜の花」を地域の方、保護者、先生方で刈り取りました。



5月25日(水)、2年生が、保護者、地域の方と一緒に、菜種を収穫しました。収穫した菜種でつくる菜種油が、とても楽しみです。



《学校目標》

豊かな心で自ら考え行動し、ともに生きる子どもを育成する
～かがやけ猪小っ子～

本校の学校目標を達成するためにめざす子どもたちの姿として、「かがやけ猪小の子(猪小っ子)」という伝統あるスローガンがあります。このスローガンは、校舎にも大きく掲示してあり、国道からも見えます。子どもたちが「かがやく」ためにも、学校、家庭、地域が連携して取り組んでいくことが大切だと考えています。今年度も保護者、地域の皆様方と協力していきながら、じゃがいも栽培、米作り、乱舞龍、丸付け先生、読み聞かせ等の活動に取り組んでいきたいと思ひます。



子どもたちは毎朝、地域の皆様方に見守られて登校しています。子どもたちが安全に登校できていることは本当にありがたいことです。



5月22日(日)、本校の【運動会】を実施しました。天候にも恵まれ、子どもたち一人一人が輝いた運動会になりました。



5月24日(火)、5年生が地域の方に教えていただきながら、種もみをまきました。これからの成長が楽しみです。